

Fecha 09.03.2023	Sección Negocios	Página 15
----------------------------	----------------------------	---------------------

Canadá también reclama a México decreto del maíz

El Gobierno de Canadá envió una consulta formal a México para revisar las restricciones a la importación del maíz genéticamente modificado en el marco del acuerdo comercial T-MEC, de acuerdo a agencias estadounidenses de información.

Luego de que Estados Unidos pidió una consulta de revisión del tema con autoridades mexicanas sobre la prohibición a la importación de maíz modificado, trascendió que autoridades de Canadá también lanzaron una consulta, aunque oficialmente no lo han informado.

El tema fue revelado por las agencias especializadas Bloomberg y Reuters, mientras al cierre de esta edición no había una postura oficial de Canadá.

La consulta a México por parte de los canadienses llegó casi al mismo tiempo que la queja de Estados Unidos donde se busca una consulta antes de buscar un panel de debate donde se podrían resolver sanciones contra nuestro país por irrumpir lo establecido en el T-MEC.

Canadá y Estados Unidos se acogen al capítulo del Tratado de Libre Comercio sobre seguridad alimentaria, luego de que México busca con un decreto frenar productos agrícolas modificados genéticamente como el maíz amarillo.

Las naciones vecinas acusan que no hay un argumento científico comprobado para que México asegure que dichas semillas transgénicas hacen daño a la salud, en tanto el consumo se ha registrado por lo menos durante 25 años en la región sin tener evidencias de posibles daños.

La guerra comercial no sólo es por el maíz, también hay controversias formales por el acuerdo en materia energética y de materiales para componentes de vehículos como es el acero.

Canadá estaría muy preocupado por la falta de respeto de México hacia el T-MEC, según fuentes consultadas por Bloomberg. /24HORAS

